

Seit 48 Jahren bei der VR-Bank

Helmut Kirfel in den Ruhestand verabschiedet – Ausbildung ab 1972 in Kall – Ehefrau bei der Arbeit kennengelernt

Schleiden – In den Ruhestand verabschiedet hat die VR-Bank Nordeifel eG jetzt Helmut Kirfel. Der 65-jährige Bronsfelder war insgesamt 48 Jahre im Dienst der VR-Bank Nordeifel und ihrer Vorgängerbanken.

Am 1. Juli 1972 begann Helmut Kirfel seine Lehre zum Bankkaufmann bei der Spar- und Darlehnskasse Kall. Im Anschluss wechselte er zur Spar- und Darlehnskasse Sistig, die 1977 mit Schleiden und Oberhausen zur Raiffeisenbank Schleiden fusionierte. Von 1978 bis zu seinem Ruhestand war er in der Buchhaltung und der Unternehmensentwicklung in Schleiden tätig – zunächst ab 1989 bei der Raiffeisenbank Schleiden-Hocheifel, ab 2000 bei der VR-Bank Nordeifel. Zuletzt war Helmut Kirfel mit der elektronischen Archivierung betraut.

„In 48 Jahren hat sich einiges entwickelt“, erzählt der künftige Ruheständler. Als er anfang, betrug die Bilanzsumme der Spar- und Darlehnskasse Kall zehn Millionen D-Mark. Zum Vergleich: Die erst jüngst verkündete Bilanzsumme der VR-Bank Nordeifel für das Jahr 2019 lag bei 718 Millionen Euro. Kirfel hat außerdem zahlreiche Änderungen des elektronischen Bankensystems bis hin zur Migration Ende 2019 mitgemacht. „Ständig gab es ein neues System“, erinnert er sich.

Die Wirkung der VR-Bank Nordeifel reichte übrigens bis ins Privatleben. Helmut Kirfel lernte seine Frau Renate bei der Arbeit kennen. Seit 33 Jahren sind die beiden verheiratet, das Paar hat einen erwachsenen Sohn. Renate Kirfel ist in der Mitgliederverwaltung der Bank tätig.

Große Pläne für seinen Ruhestand hat der 65-Jährige nicht. Er freut sich auf ausgedehnte Spaziergänge mit dem Border Collie der Familie. „Der braucht Beschäftigung“, so Kirfel. Außerdem will der „Rentner“ zu Hause mehr Sport machen. Und wenn er mal ein Püschchen benötigt, kann er auf der eigens für ihn in Handarbeit angefertigten Bank Platz nehmen, die ihm seine Kolleginnen und Kollegen zum Abschied geschenkt haben. Diese wird auf dem Hof in Bronsfeld aufgestellt werden.

Bildzeile:



Helmut Kirfel wurde vom Vorstandsvorsitzenden Mark Heiter (l.) und Vorstand Kai Zinken (r.) in den Ruhestand verabschiedet. Foto: Thomas Schmitz/pp/Agentur ProfiPress